

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD NEGERI 125 MANADO
Kelas / Semester : III /Genap
Tema 5 : CUACA
Sub Tema 1 : Keadaan Cuaca
Pembelajaran ke : 2
Alokasi waktu : 1 hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan kegiatan membaca, Siswa dapat menjawab pertanyaan yang diberikan guru.
2. Dengan kegiatan tanya jawab, siswa mampu menjawab mengenai hal-hal yang dapat menghangatkan tubuh saat cuaca terasa dingin.
3. Dengan mengamati gambar, siswa dapat mempraktikkan cara menjaga kesehatan.
4. Dengan kegiatan diskusi bersama, siswa dapat menentukan pokok-pokok informasi mengenai perilaku hidup bersih, sehat dan aman.
5. Dengan kegiatan bertanya jawab, siswa dapat menjelaskan kombinasi gerak bertumpu dan keseimbangan dengan benar.
6. Dengan kegiatan berolahraga, siswa dapat mempraktikkan gerak bertumpu dan keseimbangan dalam aktivitas senam lantai dengan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan pembukaan dengan salam.2. Sebelum membaca doa alfateha siswa menyanyikan lagu Nasional "GARUDA PANCASILA".3. Guru mengecek kehadiran siswa.4. Guru mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dengan pengalaman siswa sendiri.5. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari.	2 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Menyanyikan lagu "TIK TIK TIK BUNYI HUJAN"2. Siswa membaca teks yang diberikan guru3. Guru bertanya jawab bersama siswa mengenai hal-hal lain yang dapat menghangatkan tubuh saat cuaca terasa dingin. Kegiatan tanya jawab dapat dilakukan dengan sistem quiz. Misalnya, permainan tebak kata.4. Siswa mengamati gambar 5 M.5. Siswa mempraktekkan cara mencuci tangan dengan benar.6. Siswa berpasangan dengan temannya. Lalu, mereka melakukan percakapan terkait perilaku hidup bersih, sehat dan aman.7. Setiap pasangan diberi kesempatan untuk mempraktikkan percakapannya di depan kelas8. Siswa maju ke depan kelas dan mempergakan percakapan, mereka melakukannya dengan berani dan penuh percaya diri.9. Siswa melakukan gerakan meniru burung bangau.10. Siswa berdiri tegak dengan kedua tangan telentang. Tekuklah kaki kiri dan bertumpu pada kaki kanan. Pertahankan sikap ini selama 5-8 hitungan. Gantilah kaki sebelahnya dengan melakukan gerakan yang sama11. Siswa membuat kelompok kemudian lomba bertahan dalam hitungan paling lama melakukan gerakan ini.12. Setelah selesai, lakukan pendinginan.	6 menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Membuat resume dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang materi yang baru dilakukan.2. Memeriksa pekerjaan siswa yang selesai langsung diperiksa. Peserta didik yang selesai mengerjakan tugas dengan benar diberi pujian.3. Menyanyikan lagu Daerah "O INA NI KEKE"4. Berdoa Pulang5. Guru memberikan nasehat	2 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian terhadap materi ini dilakukan dengan pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Manado, Mei 2021
Guru Kelas 3

Hanifa Onggi, S.Pd
NIP. 19700923 199310 2 001

Ingrid U. Paendong, S.Pd
NIP. 19890307 201102 2 002